

# Lazare Carnot

# EN VADROUILLE

• Journal du jeudi 7 mai 2015 •

Aujourd'hui, nous sommes allés à Nausicaà. **Julie**

C'était hyper cool ! J'ai aimé le spectacle des otaries. **Maylis**

J'ai aimé les otaries. **Rémy**

Nous avons pique-niqué à côté de Nausicaà. Après, on est allé s'acheter des souvenirs. **Ysée**

J'ai aimé le film en 4D. Naël, Scott et **Maylis**

Je suis bien ici, j'aime travailler, même si mes parents me manquent beaucoup. J'aime aller à la mer. **Adrien**

C'est une super journée, de toute la vie ! **Younes R**

À Nausicaà, nous avons vu des pingouins qui patouillaient dans leur pataugeoire. J'ai aimé mettre ma tête dans les bulles pour voir les poissons du lagon. **Valentine**

Avant de rentrer dans Nausicaà, nous avons fait des groupes. Il y avait le groupe de Mohamed, de Bruno, de Delphine, de Céline, de Christine et de Gina. J'étais dans le groupe de Mohamed, nous étions les « Black Fish ». Nous avons vu les raies, les requins, les lions de mer, les serpents, les crocodiles et, surtout, beaucoup de sortes de poissons. C'était super ! **Irène**



À Nausicaà, je croyais que le requin allait manger la tortue. Mais j'ai appris que ce n'était pas possible, la tortue est protégée par sa carapace. C'est pour cette raison, que les tortues et les requins partagent le même bassin. **Lucien**

C'était incroyable de voir les alligators ! Les pingouins étaient trop rigolo quand ils bougeaient. J'ai adoré le film en 4D, juste après les pingouins. **Ilana**

Pour le repas du midi, on a fait un pique-nique dans un parc à côté de Nausicaà. Nous avons pris notre goûter sur la plage. **Les CE1**

La veillée s'appelait « La pyramide des défis ». Le maître et les animatrices étaient déguisés en aventurier. Les joueurs devaient se lancer des défis pour gravir la pyramide. Scott, Julie et Lucien sont arrivés au sommet de la pyramide. **Les CE1**

---

## Lazare Carnot EN VADROUILLE

---

On fait tellement d'activités que j'oublie ce que j'ai fait la veille. **Benjamin**

Mon moment préféré c'est quand j'ai regardé les requins sous l'eau et quand j'ai mis ma tête dans la bulle de verre, placée sous l'eau, avec les poissons. **Théo**

J'ai adoré quand il faut monter sur des marches et, après, on se retrouve la tête dans les poissons. **Camille**

Mon moment préféré, c'est quand j'ai touché une raie, c'était tout doux. **Marilou**

Mon moment préféré, c'est quand j'ai touché une raie. Ce poisson, à la tête si particulière, possède une peau très douce mais très résistante. **Sacha**

Mon moment préféré de la journée était la boutique de Nausicaà car j'étais pressée d'acheter un souvenir.

Mon moment préféré a eu lieu au restaurant parce qu'on a bien rigolé. Camille prenait des photos, puis elle nous déformait. Nous avons joué au téléphone arabe, puis au maître du temps car nous avons dû attendre pour être servis. Enfin, le plat est arrivé. C'était super bon. **Nora**

Le restaurant où j'ai mangé des moules frites ! **Grégoire**

J'ai beaucoup aimé le spectacle des lions de mer parce que leurs figures étaient très techniques. **Gaston**

Mon moment préféré fut le spectacle des otaries. J'ai appris que les otaries pouvaient être aussi appelées « les lions de mer ». **Jeanne**

J'aime les requins, les poissons, le ballet des méduses. Nous avons assisté à la présentation et au spectacle des lions de mer. **Melwan**

J'ai adoré Nausicaà. **Basile**



Voici le haïku du jour :  
Visite à Nausicaà,  
Impressionnés par les requins,  
Et par le ballet des méduses.  
Benjamin



J'ai bien aimé le spectacle des lions de mer. J'ai adoré le nouveau film en 4D, sur le réchauffement climatique. J'ai aimé les pingouins, les requins, les poissons du lagon et les crocodiles. J'aime Nausicaà, il y a plein de choses à découvrir et c'est ma-gni-fique. **Ashley**

J'ai bien aimé les requins, le spectacle des lions de mer et le film en 4D sur le réchauffement climatique. **Victoria**